
令和 5年度 11回運営委員会議事録 

 

■日時：令和 5年 2月 27日（火）19:00～21:00 

■場所：ＷＥＢ会議（ＺＯＯＭ使用） 

■参加：鈴木勝行、宮﨑弘子、佐藤英人、大熊勝（欠）、松本明世、真野博、廣川千恵子、 

山本悦男、山本実穂（欠）、川島秀男（欠）、沢田典大、浅井敬三、渡邉勇（欠）、 

木内勝司（欠） 

■議長：鈴木勝行 

■書記：宮﨑弘子 

■資料：議題、シンポタイムテーブル 

 

1. 流域再生シンポジウム開催についての確認事項 

 ・参加予定 70名 

 ・役割分担 

（司会）廣川  （開会挨拶）鈴木  （受付）宮﨑 

（みずかけ“サ”論コーディネーター）真野 

（受付名簿作成）宮﨑 

（配布資料）鈴木 「2023年度アユの遡上環境調査活動と魚捕り体験事業の記録」 

 ・埼玉県県土整備河川砂防課（副課長）、荒川上流河川事務所治水課（専門官）に依頼 

➡発表確認済み 

 ・シンポタイムテーブルの変更 

 13：00～ 受付開始 

 13：30～ 開会挨拶 

 13：35～ 活動報告 2023年度標識アユの遡上調査結果（金澤光氏） 

 14：00～ 事業報告 入間川水系の河川事業について（荒川上流河川事務所） 

 14：30～ 事業報告 入間川水系の河川事業について（県土整備部河川砂防課） 

 15：00～ 活動報告 長楽堰での遡上環境改善作業について（山本悦男氏） 

 15：15～ 活動報告 流域一斉水質調査の結果について（鈴木勝行氏） 

 15：30～ 休憩 

 15：40～ みずかけ“サ”論 

 16：30  終了 

 ・備品について（宮﨑 2/28 電話にて確認） 

 プロジェクター（ＨＤＭＩ）、スクリーン、マイク・・・設備あり 

 パソコン・・・持ち込み 

 

2. 2024年度助成金について 

①サイサン助成申請書  2月 12日に申請済み 

 392,13８円にて申請したが、減額が予想される。減額分については購入備品の再検討をする
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とともに、本会計で対応。 

➁武州入間川ＰＪ助成 

 ＥＣメーター対応が完了したので、令和 6 年度は申請をしない。マップ印刷代金については、

本会計で対応。 

 

3. 長楽堰の改善活動について 

 現状では長楽堰は遡上障害物になっている➡活動報告で今までの改善内容を発表➡みずかけ

“サ”論において議論➡次年度、高麗川の中里堰・５号堰とともに改善案要望書を県の農村整

備課に提出。 

 

4.菅間堰遡上調査活動について 

 現在、堰堤下流部が壊れた状態なので、連休前に魚道の調査を実施。（真野、松本、山本） 

 

5.その他 

魚捕りイベントの新玉川橋開催について 

 シンポジウム終了後（3/17）、現地を見学し、実施可能性ついて検討。 

 

 

次回 

 令和 5年度第 12回運営委員会 

日時：2024年 3月 26日（火）19：00～ ＷＥＢ会議（ＺＯＯＭ使用） 
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